Panorama 17. Dezember 2012 7



Bild: Roger Sieber; netfabrix

## «Erfolg beginnt im Kopf»

Die \*KMU in einer paradoxen Welt – vom Umgang mit Widersprüchen»: Das Thema des 10. Schweizer KMU-Tages war hochaktuell. Zur Jubiläumsausgabe folgten wie bisher jedes Jahr über 1000 KMU-Führungskräfte aus der ganzen Deutschschweiz der Einladung nach St.Gallen und tauschten sich zu Fragen der erfolgreichen Unternehmensführung aus. Antworten dazu fasste das \*Gründer-Trio\* des KMU-Tages – Urs Fueglistaller, Roger Tinner und Walter Weber – zum Jubiläum in einem Buch zusammen. Der Schweizer KMU-Tag gehört zu den grössten

Wirtschaftstagungen der Schweiz. Um die Plattform für KMU in ihrem Charakter zu erhalten – Nirgendwo sind sich die Schweizer KMU näher» – wird die Beschränkung der Teilnehmerzahl aber auch in den kommenden Jahren beibehalten. Auf dem Bild: Die Schweizer Snowboard-Olympiasiegerin Tanja Frieden (Mitte) sowie Unternehmer und ETH-Vizepräsident Roman Boutellier im Gespräch mit Moderatorin Regula Späni: «Beginnt Erfolg nun im Kopf oder im Bauch?» Weitere Informationen zum Schweizer KMU-Tag unter www.kmu-tag.ch (rt/red.)